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《单词百科:fatherland是什么意思?fatherland怎么发音?fatherland的解释和
用法》

英语单词fatherland是什么意思?fatherland怎么读?fatherland怎么发音?美加网为您整理
了fatherland的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！

fatherland怎么读

fatherland的读音:[�f�:��l�nd]

fatherland的意思

1、n.祖国;

fatherland的近义词

1、country of origin  原产国，起运国;原产地;

2、home  n.家;家庭;家庭生活;终点;
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3、homeland  n.祖国，家乡;（南非种族隔离制度下的）黑人住宅区;

4、mother country  n.祖国，发源地;

5、motherland  n.祖国;母国;

fatherland的双语例句

1、Jack: No, he immigrated to Switzerland from his fatherland, German.

杰克: 不是, 他从他的“父亲国”德国移民到了瑞士.

2、By 1945 that cancer had metastasized all through the Fatherland.

到了一九四五年,即癌症已经扩散到了祖国各地.

3、Firmly anchored to the Communist Party, it is necessary tothe construction of our
great fatherland!

坚决跟着共产党, 要把伟大祖国建设好,建设好!

4、They were doing everything they could to help the fatherland.

他们尽其所能资助他们的祖国.

5、HITLER: Because Hermamn Goering has betrayed and deserted both me and his
Fatherland.

希特勒: 因为赫尔曼.戈林已经背叛了我和祖国.

6、Jack : German is special. Most countries say motherland, but German call it
fatherland.

德国很特殊.绝大部分国家都说“母亲国”, 但是德国人却说“父亲国”.

7、They were willing to serve the fatherland in its hour of need.

他们愿意在祖国需要的时候为她效力。

8、The perfidious military attack on our fatherland, begun on 22 June by Hitler's
Germany, is continuing.

希特勒德国于6月22日对我们的祖国发动背信弃义的武装攻击, 目前攻击还在继续进行.
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9、In the past we had no fatherland, nor could we have had one.

过去我们没有祖国, 也不可能有个祖国.

10、Everything belongs to the fatherland when fatherland is in danger.

当祖国危急时,每个东西都属于祖国.

11、The great majority of the foreigners regarded America as a new and better
fatherland.

大多数外国人都当美国是一个新的祖国,比旧的好.

12、Hey, buddy. I was beginning to figure they'd ploughed you Into the Fatherland.

嘿, 老兄. 我开始在想为什么他们没有送你到祖国那边去耕田.

13、The fatherland is our family, but now many students abroad cannot go back.

俗话说祖国是家, 如今有家却不能回.

14、One, inured to misfortune by her fatherland.

有的人, 祖国使她饱经灾难.

15、Everything belongs to the fatherland when the fatherland is in danger.

当祖国面临危险时,一切都是属于祖国的.

16、Do you want our socialist fatherland to be beaten and to lose its independence?

你们愿意看到我们的社会主义祖国被打败并失去它的独立 吗 ?

以上是美加网为您整理的fatherland怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查
看更
多关于fath
erland的用法、father
land的释义、fatherland的相关详情请点击：https://dict.tjqzz.com/fatherland
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